



UNIVERSITÄTS-
BIBLIOTHEK
PADERBORN

Gebetserhörungen

zu schicken und für das zweite schon wieder einen Vorrat gesammelt haben, ob es ihnen gelingen wird, nochmals den Ehrenplatz einzunehmen?

Unsere kleinen Missionsfreunde in Kösebeck haben fleißig zu Ehren des kostbaren Blutes gearbeitet und 45 Büchlein verkauft, das war schon eine Leistung, sie wurden aber übertroffen durch Paula und Elisabeth Häußler aus Sinsheim, die 50 Büchlein verkauft haben. Mit welcher Freude mag der liebe Heiland der eifrigen Missionsarbeit dieser Kleinen zugesehen haben, sind ja die Kinder seine Lieblinge. — Aus Diedorf und Walsum haben sich zwei neue, ganz junge Missionsfreunde gemeldet, beide haben drei neue Abonnenten gewonnen, hoffentlich hat ihnen das Büchlein vom kostbaren Blut, das sie dafür erhalten haben, große Freude gemacht und werden sie nun in der hl. Fastenzeit das kostbare Blut auch eifrig verehren. Allen diesen lieben jungen Missionshelfern und -helferinnen ein recht herzliches Vergelt's Gott. Noch einmal möchten wir an dieser Stelle auch unsern Wohltätern innig danken, die unsern Weihnachtswunsch erfüllten und neue Abonnenten angemeldet haben. Es ist ja für den lieben Heiland, der nichts unbelohnt läßt, was zu seiner Ehre getan wird.

Das Totenglöcklein

will nicht mehr schweigen und kündigt heute den Heimgang des langjährigen Abonnenten und Förderers der Caritasblüten, des wohlachtbaren Herrn H. Koelen aus Sevelen, an. Wir bitten alle unsere lieben Abonnenten, ihre Gebete mit den unsern zu vereinen, auf daß der teure Verstorbene recht bald die Früchte seiner guten Werke im Himmel genießen möge. R. i. p.

Gebetserhörungen

Der lieben Mutter Gottes und der kleinen hl. Theresia innigen Dank für auffällige und schnelle Hilfe in einer Wohnungsangelegenheit, sende zum Dank 5 Mk. Almosen. 3. i. R.

Dem heiligen Bruder Konrad Dank für seine Hilfe in einem besonderen Anliegen. (Südafrika.)

Wir sprechen hiermit unsern tiefinnigen Dank aus für die Genesung zweier unsrer Mitschwestern, die in großer Todesgefahr schwebten. Auf die Anrufung der heiligen Familie, der kleinen Theresia vom Kinde Jesu, des heiligen Konrad und Maria Theresia Ledochowska trat Hilfe ein. Wir erfüllen durch diese Veröffentlichung unser Versprechen. Gott sei gepriesen und verherrlicht in seinen Heiligen!

Missionschwestern vom kostb. Blut, Centocow, Süd-Afrika.

Vollkommene Ablässe

welche die Mitglieder der Erzbruderschaft vom kostbaren Blut vom 15. März bis zum 15. April unter den gewöhnlichen Bedingungen gewinnen können: 1. am Fest des hl. Josef, 19. März; 2. am Fest Mariä Verkündigung, 25. März; 3. am Feste des Wunders des hl. Blutes zu St. Maria in Vado zu Ferrara, 28. März; 4. an allen Freitagen des März; 5. am Freitag in der Passionswoche als dem Fest der Schmerzen Mariä; 6. an einem beliebigen Tage im Monat.

Goldkorn für die Mitglieder der Erzbruderschaft vom kostbaren Blut: Die Absolution ist das wirkliche Herabträufeln des kostbaren Blutes auf das Haupt des reumütigen Sünders. Ohne Blutvergießung sollte es keinen Nachlaß der Sünden geben. F. W. Faber.